

Stellplatzevaluierung in Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrättinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30.06.2020 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die Bezirksvorsteherin von Margareten, Mag.a Susanne Schaefer - Wiery, wird gebeten eine Evaluierungsstudie zu Kfz-Abstellflächen auf nicht-öffentlichen Gut (z.B. Garagenplätze) in Auftrag zu geben. Diese Studie sollte zumindest die Anzahl der Kfz-Abstellflächen auf nicht-öffentlichen Gut und deren Auslastungsgrad ausweisen.

Begründung

Kommunalpolitik sollte evidenzbasiert erfolgen. Grundlage dafür sind Zahlen, Daten und Fakten. Eine der wesentlichen Diskussionspunkte auf Bezirksebene ist die (Re-)Organisation des öffentlichen Raums, welcher zu einem relevanten Teil durch den ruhenden Verkehr vereinnahmt wird. Im Sinne eines vernünftigen Ausgleichs zwischen allen Margareten VerkehrsteilnehmerInnen (NutzerInnen des öffentlichen Verkehrs, FußgängerInnen, RadfahrerInnen und AutofahrerInnen) soll diese Evaluierung von Kfz-Abstellflächen auf nicht-öffentlichen Gut einen faktenorientierten Beitrag zur weiteren politischen Arbeit im Bezirk leisten.

BR Ing. Walter Fndl
Klubvorsitzender

BR Mag. Klaus Mayer, MA